

25/02/2014

Montbenoît

Le carnaval entre les gouttes



Une parade très colorée jusqu'à la place de l'abbaye.

Le comité des fêtes a organisé samedi le carnaval, événement censé marquer la fin d'un hiver, pour lequel certains se demandent s'il a vraiment commencé. C'est aussi et surtout pour les enfants de la commune, un moyen de parader, de s'amuser et pour les parents de se rencontrer.

Parti du village haut, le groupe joyeux et coloré est arrivé place de l'abbaye juste avant la pluie. Après la traditionnelle photo sur les marches de l'abbaye, les enfants ont eu droit au spectacle de magie de Peps, et à un goûter réparateur.

Une soirée déguisée avec repas régional a terminé en beauté cette journée réussie.